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17.9.2015 - Die Zeit

Erzbischof Heiner Koch: "Eine Kirche, die den Menschen ihre
Meinung aufzwingt, ist verrückt"
Heiner Koch ist der neue Erzbischof von Berlin. In seinem ersten Interview als oberster Hauptstadt-Katholik
geht er mit seiner Kirche hart ins Gericht: Sie müsse ärmer werden und demütiger. Dafür könnte sie beim Sex
ruhig entspannter sein.

Interview: Raoul Löbbert und Stefan Schirmer
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